
うで大変喜んでおりました。そんな久しぶりの

家族旅行を楽しんでまいりました。 

5月2日例会終了後、IM6組ロータリーデー準備

委員会が開催されました。郡委員長を初め9名の

会員にて行われました。テーマや会場実施内容

について協議を行いました。詳細につきまして

は、随時お知らせしていきたいと思いますので、

どうぞよろしくお願い申し上げます。 

5月11日土曜日は大阪平野ロータリークラブ

によるIM6組ロータリーデーが天王寺寺田町の興

國高校アリーナにて行われます。何度ものお願

いで申し訳ございませんが、皆様ご出席よろし

くお願い申し上げます。 

以上、会長挨拶でしたありがとうございました。 

☆☆ 幹 事 報 告 ☆☆ 

① ＩＭ第6組ロータリーデーが5月11日（土）13：

45～・興國高等学校アリーナにて、フレッシュ

ロータリアン研修交流会が17：30～ホテルモ

ントレグラスミア大阪 23階「ウィンダミア」

にて、開催されます。ご参加の方は宜しくお願

いいたします。 

② 新入会員歓迎会のご案内をお配りしておりま

す。多数のご参加をお願いいたします。 

③ 大阪帝塚山RCより、ウクライナ支援チャリ

ティーコンサートのチラシが届いておりま

す。本日お配りさせて頂いておりますので、参

加ご希望の方は事務局までお願い致します。 

    ☆☆ ５月度の結婚記念日 ☆☆ 

 山本 喬一  寺杣 晃一  坂本 一民 

  （以上敬称略） 

  

＊＊ 先 週 の 例 会 報 告 ＊＊ 

☆☆ 会 長 報 告 ☆☆ 

皆様こんにちは。新大阪ＲＣの菅本会長様、本

日はようこそお越しいただきました。後ほど卓

話をしていただけるということで楽しみにして

おります。大阪天満橋ＲＡＣの小川さん、ようこ

そお越しいただきました。ごゆっくりお食事ご

歓談ください。 

ゴールデンウィークは天候に恵まれまして、

皆様いかがお過ごしだったでしょうか。私は3日

から5日にかけて、四国の愛媛県道後温泉、徳島

の鳴門に行ってまいりました。中国道山陽道を

通り、しまなみ海道を渡り、鳴門海峡、明石海峡

を渡り、約800㎞の旅を車でしてまいりまして、

久々の長旅でした。道後温泉では松山城、西洋の

レトロな駅舎・坊っちゃん列車・からくり時計道

具温泉本館などを見て、観光を楽しんでまいり

ました。外国からの旅行者が大勢おり、さすが観

光地だなと思いました。鳴門では、うずしおク

ルーズを楽しみました。風が強くて船が結構揺

れましたが、子供達はジェットコースターのよ

☆☆ 今日のプログラム ☆☆ 

１）例 会 （2663回） 

２）ソング  四つのテスト 

３）卓 話 「古典曲から現代曲まで 

 ～三味線バラエティー～」 

        三味線奏者 帰山かおる様 

南川 和茂会員紹介 

   次週（５月２３日）のお知らせ 

１）例 会 （2664回） 

２）ソング  鯉のぼり 

３）卓 話 「最近の法律アレコレ」 

              中島 清治会員 

４）6月度定例理事会（新旧合同） 

 ＭＡＹ １６ ２０２４ ＮＯ．２６６３ 
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例 会 毎週木曜日 12時30分 ヒルトン大阪 

会 長 箕村 保  幹 事 御木 威  ｿﾝｸﾞ・ﾌﾟﾛｸﾞﾗﾑ・広報委員長 髙松 貞彦 

 

2023-2024年度RIテーマ 

＜四つのテスト＞１．真実かどうか ２．みんなに公平か ３．好意と友情を深めるか ４．みんなのためになるかどうか 

青 少 年 奉 仕 月 間 



④ 大阪市立児童院の社会奉仕事業への出欠のご

返事を事務局までお願い致します。 

⑤ 大阪西北RCより『夢と未来のミュージアム』

(virtual美術館)開館のご案内が届いておりま

す。詳細は掲示板をご覧ください。 

  ☆☆ にこにこ箱 ☆☆ 敬称を略す 

本日の卓話宜しくお願いします 仲西 良浩

菅本様本日の卓話ありがとうございます。 

 箕村 保

在籍表彰14年がすぎました。残何年これるや

ら？ 中村 修

在籍表彰自祝 中島 清治

在籍12ヵ年自祝 箕村 保

在籍表彰自祝 仲西 良浩  

令和6年5月9日  合計金   28,000円 

          累計金 2,078,000円 

☆☆ 先週（5 月 9 日）の卓話 ☆☆ 

「ELVIS PRESLEY ゆかりの地ツアー2023」 

         新大阪ロータリークラブ 

         会長 菅本 泰年様 

仲西 良浩会員紹介 

新大阪ロータリークラブ会長の菅本泰年と申

します。 

仲西様より「ローターアクトについての卓話」

もしくは「新大阪RC会長としての卓話」の依頼で

したが、人前で話せるほどの自身は持っており

ません。 

私の身体の一部でありますELVIS PRESLEY に

ついてお話をしたいと思っております。 

ELVISを愛する一人として毎年仲間とテネシー

州メンフィスへお墓参りも兼ねたツアーを行っ

ております。しかしコロナ禍で2～3年中止となり

ましたが2023年（昨年）久しぶりにツアーを致し

ました。ELVISといえばノリの良い音楽というイ

メージですがR＆B Ballade Gospel等様々な

ジャンルを歌っております。是非、一度機会があ

りましたらYouTubeやSpotify等で聴いていただい

たらと思います。 

－－ ＩＭ 第６組ロータリーデー －－ 
本年度のIM第6組 ロータリーデーは、5月11日 

（土）13時45分より、興國高等学校の大きな会場

にて開催されました。新しい施設で立派な建物

の中で、テーマは『若者の未来とメンタルヘルス

を考える』について開会されました。 

第一部の講師は伊藤 英樹さんが『若者をメン

タル不調から護る』について講演されました。そ

の後、第二部で、『コロナ禍を越えて、国際紛争

を越えて、若者の未来とメンタルヘルスを考え

る〜今、我々に出来る事〜』についてパネルディ

スカッションがスタートしました。延原ガバ

ナーと興國高等学校の草島理事長が行いまし

た。草島理事町は高校生の実談を取り入れなが

ら話され、延原ガバナーは医療から見た、メンタ

ルヘルスの予防についてお話しされました。 

最後にIM第6組の中島ガバナー補佐が謝辞を

述べられ、箕村会長が次年度のホストクラブの

紹介をして盛大な本年度のロータリーデーを終

えました。その後はフレッシュロータリアンの

集いがホテルモントレグラスミア大阪で開催さ

れした。 

次年度は、大阪天満橋RCがクラブ一丸となりIM

第6組のロータリーデーのホストとして大成功

させたいとの思いが高鳴った1日でした。 

 

 ☆☆ 出 席 報 告 ☆☆（ ）内は会員総数を基準とした値 

国内ビジター  0名 会員総数 41名 

国内ゲスト   1名 会員出席 29名(38名) 

外国ビジター  0名  18名 

外国ゲスト    0名 会員欠席  9名 

5月9日の出席率 76.32％ 

４週間前（4月18日）の 

出席率 81.08％ 

2名（欠席者9名) 

☆☆ 本日のランチメニュー ☆☆ 

ミネストローネ 

コロペット 

白桃とアールグレイのムース 

コーヒー又は、紅茶 

バゲット、胡桃入りソフトロール 


